

## NEWS

**Stadtentwicklung hautnah erleben** – Inmitten von Zürich Nord entsteht mit The Metropolitans hochwertiger und nachgefragter Wohnraum | Caspar Bresch vom Amt für Städtebau Zürich gibt anlässlich der Aufrichte des ersten von zwei Türmen auf über 60 Metern Höhe Einblick in die Entstehung und Zukunft von Zürich Nord

**Dietlikon, 17. Juni 2014** – Der Stadtteil Zürich Nord hat in den letzten Jahren eine rasante Entwicklung erlebt. Inmitten des aufstrebenden neuen Quartiers im Norden der Stadt entstehen mit The Metropolitans zwei Türme mit hochwertigem Wohnraum für ihre künftigen Bewohnerinnen und Bewohner. Anlässlich der Aufrichte des Westturms geht es heute Nachmittag für Medienschaffende mit einer Freiluft-Liftfahrt hinauf auf das Turmdach. Das 360°-Panorama macht die enormen Veränderungen in Zürich Nord sichtbar. Vom neu erbauten Aussichtspunkt aus zeigt sich die Dynamik des Stadtteils: neue Bauten, Tramlinien, Fuss-/Velowege und Parks – das alles aus einer überraschenden Perspektive. Durch den Event begleiten Anton Affentranger, CEO Implenia, und Caspar Bresch, Amt für Städtebau Zürich. Letzterer führt in seinem Vortrag von der Theorie des Städtebaus in die Praxis und lässt die Teilnehmenden den Entstehungsprozess von Zürich Nord vom Reissbrett bis hin zum neuen Stadtteil miterleben. Im Anschluss an die eindrückliche Präsentation vor atemberaubender Kulisse gibt es Gelegenheit, mit den Verantwortlichen ins Gespräch zu kommen.

The Metropolitans ist eine Projektentwicklung von Implenia. Die Wohnüberbauung ergänzt das Wohnangebot des Stadtteils Zürich Nord bedeutend. In den beiden 20-stöckigen Gebäuden entstehen Eigentumswohnungen mit interessanten Grundrissen zwischen 75 und über 200 Quadratmetern, die ihren Bewohnern eine Weitsicht von den Alpen und vom Uetliberg über das Stadtgebiet bis hin zum Flughafen ermöglichen. Einzigartig an den Türmen sind auch die umlaufenden Terrassen mit grossen Loggias, die den Wohnraum nach aussen zusätzlich erweitern. Darüber hinaus wird den Bewohnerinnen und Bewohnern auf dem Dach des Gebäudes die zukünftige Sky Lounge exklusiv zur Verfügung stehen. Die Wohnungen des Westturms – bezugsbereit ab Frühling 2015 – sind fast vollständig verkauft. Im Ostturm sind noch Wohnungen verfügbar. Der Bezug ist hier ab Frühling 2016 vorgesehen. Weitere Informationen zum Projekt unter [www.themetropolitans.ch](http://www.themetropolitans.ch)

**Medienkontakt Implenja:**

Natascha Mathyl

Communications Manager

Telefon: +41 58 474 74 77

[natascha.mathyl@implenia.com](mailto:natascha.mathyl@implenia.com)



Beeindruckendes 360°-Panorama, fotografiert vom Dach des neu erstellten Westturms von The Metropolitans in Zürich Nord.



Visualisierung von The Metropolitans – eine Projektentwicklung von Implenja.

Implenia ist das führende Bau- und Baudienstleistungsunternehmen der Schweiz. Entstanden 2006 aus dem Zusammenschluss von Zschokke und Batigroup, blickt Implenien auf eine rund 150-jährige Bautradition zurück. Das Unternehmen fasst das Knowhow aus den hochqualifizierten Sparten Modernisation & Development, Buildings, Tunnelling & Civil Engineering und den Flächen Schweiz sowie Norwegen unter einem Dach zu einem national und international agierenden Unternehmen zusammen. Mit seinem integrierten Businessmodell und den in allen Unternehmensbereichen tätigen Spezialisten ist Implenien in der Lage, ein Bauwerk über seinen gesamten Lebenszyklus zu begleiten – wirtschaftlich, integriert und kundennah. Dabei steht eine nachhaltige Balance zwischen wirtschaftlichem Erfolg sowie sozialer und ökologischer Verantwortung im Fokus.

Implenia mit Hauptsitz in Dietlikon bei Zürich beschäftigt über 6600 Personen und erzielte im Jahr 2013 einen Umsatz von rund 3,1 Milliarden Franken. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (IMPN, CH0023868554). Weitere Informationen unter [www.implenia.com](http://www.implenia.com).